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―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

●表紙（写真説明）……第4回フォト・コンテスト入賞『海と若者』（日御崎海岸） ヤシマ教材（株） 片岡早苗様
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

只今、臨時理事会において、第10代の会長の大役を仰
せつかりました鈴木でございます。
新会長として、一言、ご挨拶を申し上げます。
本日は第31回社団法人中野法人会通常総会に、ご公務
ご多端の中、中野税務署長様、中野区長様をはじめ、多
くのご来賓の皆様にご臨席を頂き、誠にありがとうござ
います。
また平素は、法人会事業に対しまして、ご指導、ご協
力を賜り重ねて御礼申し上げます。
昨年の９月に会長代行の大任を拝命し、この総会まで、
署の皆様方のご指導や、ご来賓の皆様のお力添えと、役
員をはじめ会員の皆様方に支えられ、お陰様を持ちまし
て、会長代行の役目を果たすことができました。
皆様方に支えられて果たせた会長代行の役目でしたが、
臨時理事会においては、引き続き新会長としての大役を
仰せつかった次第でございます。
私には、法人会の発展に多大な功績を残された歴代の
会長のように、卓越した見識や洞察力、すぐれた指導力
を持ち合わせておりません。今その責任の重さを考えま
すと、身の引き締まる思いでございますが、このように
大任を拝命し、お引受けした以上は、誠実に全力を尽く
して努力し、精一杯取り組む所存でございます。
ただ、何分にも力不足でございます。ご来賓の皆様の
ご指導、ご鞭撻と、役員、会員の皆様方のご理解、ご協
力なくしては、役を果たすことが叶いません。どうぞ、
一層のお力添えの程よろしくお願い申し上げます。
昨年は、当法人会の大きな節目であります、創立55周
年、社団化30周年の記念式典を、皆様方のお陰で盛大に
開催することができました。心より感謝申し上げます。
この大きな節目を機に、急逝されました前田中会長が
言われておりましたように、より良き経営者の団体とし
て、会員の皆様にお役に立ち、より幅広く、魅力ある法
人会を目指して、具現化に努力をしなくてはならないと
考えております。
幸い、副会長をはじめ役員の皆様、特に支部長、部会
長の皆様方は、力強く積極的に法人会活動に取り組まれ
ておりまして心より感謝致しており、大変心強く感じて
おる次第でございます。
今、景気は、御存じのように回復基調にあると言われ 第31回通常総会　熱心な審議が…

第 31 回 通 常 総 会 �第 31 回 通 常 総 会 �第 31 回 通 常 総 会 �

新会長に鈴木芳久氏を選出。

去る5月18日、中野サンプラザにおいて、
会員企業250余名の出席を得て、第31回通
常総会を開催、議案はすべて、全員異議な
く承認可決されました。

会　長　挨　拶
鈴木　芳久

ており、大会社の決算の増収、増益が報じられておりま
すが、現状における法人会の退会の理由に、廃業や倒産
がまだまだ多い状況からも、中小企業や地方においては、
その実感が伝わってきていないようです。
また、現在法人会を取り巻く環境が大きく変りつつあ
ります。参議院で審議中で５月には成立される公益法人
制度の改革や、５月より施行された新会社法、小泉政権
後の消費税を含む抜本的税制改革、電子申告システムの
普及推進などですが、それだけ法人会の果たすべき役割
も重くなってくると思われます。
そのような状況にも関わらず、先日の東法連理事会で
の報告では、会員数の減少に歯止めがかからず、40％を
切る単位会も増加してきている状況のようです。
そのため、東法連でも、法人会の魅力作りに色々と努
力されておるようでございます。多様化する価値観の中、
業種や事業形態、若い経営者、女性経営者などそれぞれ
の立場で期待する法人会の価値はさまざまですが、中野
法人会としても一層の魅力作りに取組み、多くの皆様に
入会したいと思われ、入って良かったと感じられる法人
会にしていかなければならないと思っております。
このように大変厳しい状況にありますが、役員、会員
の皆様方、事務局と力を合せ、これからの法人会事業に
取り組む所存でございます。
是非、会員の皆様方の一層のご理解とお力添えをお願
い申し上げるとともに、中野税務署並びに関係団体の皆
様方のご指導、ご支援を賜りますよう、重ねてお願い申
し上げる次第でございます。
終りに、本日ご出席頂きました皆様方のご事業の発展
とご健勝、ご多幸をお祈り申し上げ、挨拶と致します。
本日はありがとうございました。
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―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

本日は、社団法人中野法人会の第31回通常総会

にお招きいただき誠にありがとうございます。

ご列席の皆様方には、日頃から税務行政の円滑

な運営につきまして、深いご理解と多大なご協力

を賜り、厚くお礼申し上げます。

ただ今の総会におきまして、皆様方のご熱心な

審議により、議事が滞りなく終了されましたこと

を心よりお慶び申し上げます。

加えて、本議案におきまして、国税電子申告・

納税システムの普及を掲げ、ご承認されましたこ

とを感謝致しております。是非とも、皆様方のご

尽力により数多くの方にご利用いただけるよう、

宜しくお願い申し上げます。

新年度も、鈴木新会長のもと、会員の皆様方に

とって魅力のある活動を積極的に展開して頂き、

更なる飛躍をされますようご期待申し上げます。

また、本日、会員増強の功績により、会長感謝

状を受彰されました皆様方には、心からお祝い申

し上げます。

受彰されました皆様方はもとより、会員の皆様

方におかれましても、景気が緩やかながら回復の

兆しをみせているとはいえ、未だ会員増強が困難

な現状のもとで、組織の維持拡大のため、一致団

結して取り組まれたことに対しまして、深く敬意

を表する次第でございます。

会を活性化するためには、何と言っても会員を

増強し、財政を磐石にすることが必要です。今後

も会員増強活動にご尽力いただけますよう宜しく

お願い申し上げます。

さて、税務行政を取り巻く環境は、少子・高齢

化、経済のグローバル化などが進展し、また、本

年５月１日には新しい会社法が施行され、このよ

うな動きを背景に、申告者数の増加、課税等の事

務の複雑・困難化が更に加速しております。

また一方では、昨年12月に決定されました『行

政改革の重要方針』において、今後５年間で５％

以上の国家公務員の純減を行うとの指針が示され

ており、税務署としましても事務の簡素化・合理

化による対応が求められてきております。

このような状況にありましても、税の執行に携

わる私どもといたしましては、基本となる事務を

厳正かつ的確に実施しつつ、時代の要請に耐え得

る税務行政を目指し、幅広い視野にたって対応し

ていかなければならないと考えております。

更に、税務行政に対する信頼を確保するために

も、執行面においては適正・公平な課税の実現に

努めるとともに、まじめな納税者の視点に立って

制度を改善していく必要があると考えております。

つきましては、今後とも税のよき理解者でありま

す皆様方のご理解とご協力を賜りますようお願い

申し上げます。

結びに当たり、社団法人中野法人会のますます

のご発展と、会員の皆様方のご健勝と更なる事業

のご繁栄を祈念いたしまして、私の祝辞といたし

ます。

祝　　辞�

中野税務署長

小林　英男

宮坂副会長・開会

（第１部・通常総会）

宮島事業委員長 榎本総務委員長 ご来賓の皆様 木村副会長・閉会
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

（第２部・懇親会）

本日は、法人会の総会にお招きを頂きまして、大変に
感謝を申し上げます。又、第31回通常総会が、恙無く終
了されたという事で、心からお祝申し上げます。又、表
彰をお受けになられました皆様、本当におめでとうござ
います。
私は、こうした納税者団体の会合にお招きを頂いた時
に、税金を集めさせて頂き、皆様の代わりに使わせて頂
く立場と致しまして、本当に身の引き締まる思いである
という事を申し上げて参りましたが、本日も正にその通
りでございます。
この４年間、区政運営に携わらせて頂きまして、６月
を持ちまして任期が終了致します。今、新しい任期に向
けての準備もさせて頂いているところでありますけれど
も、この４年間、先ず基本的に、区の財政を立て直して
いくという事を第一の仕事として目指して参りました。
税金が有効に使われているかどうかという事を、きちん
と評価をする。その評価に基づいて改善をしていく。そ
ういった経営サイクルというものが、今まで、行政には
全くありませんでした。どん底の財政状況の中から、そ
うした経営改革、行政の経営改革という事に取組んで参
りました。民間の経営手法に学びながら、民間の活力を
様々な形で導入をさせて頂きました。例えば、保育園や
図書館のきめ細かなサービスの向上や、江古田の森に特
別養護老人ホーム、老人保健施設といった大型の複合施
設を建設したりと様々な事業を経営改革によって、財政
再建を行いながら進めてきた４年間でございます。
結果と致しまして、区の貯金を基金と申しますが、60
数億から220億に増額をする事が出来ました。又、借入
金ですが、650億から550億に削減を進めて参りまして、
財政がある程度新しい時代を見通せるようなところまで
立て直しが出来てきたなという実感を持っております。
これからも、中野が良い街になり、皆様が誇れるよう
な持続可能な行政になっていく為に、これまでの取り組
みを更に更に進めて参り度いと思っております。
本日お集まりの皆様の益々のご健勝ご多幸と、又、事
業のご繁栄を心からお祈り申し上げましてご挨拶とさせ
て頂きます。

本日は、通常総会にお招き頂きまして誠にありがとう
ございます。只今は、滞りなく全ての議事が終了したと
いう事でございますが、心からお慶び申し上げます。
中野法人会におかれましては、昭和25年の創立以来、
良き経営者の団体として、幅広く事業活動を行われてい
る訳でありますけれども、中でも地域活動という事で、
かなり貢献されていらっしゃる事、私共と致しましても、
大変評価をしているところでございます。
また、平素から、各種研修会、或いは講習会を通じま
して、正しい税知識の普及、或いは申告納税の促進等、
都税の運営につきまして多大なご理解とご協力も頂いて
おり、大変に感謝申し上げます。
さて、せっかくの機会でございますので、若干都税の
PRをさせて頂きたいと思います。今、自動車税という
都税ですが、５月１日に皆さん方に納税通知書を発行致
しまして、５月31日が納期限という事で納付をお願いし
ている時期でございます。また、６月１日には固定資産
税の納税通知書を発行致しまして、第１期が６月30日と
いう事で、こういったタイミングを捉えまして、実は昨
日ですが、都内一斉に固定資産税と自動車税の納期内納
税キャンペーンというのをやらせて頂きました。中野の
管内におきましては、中野の駅頭におきまして、中野の
納税貯蓄組合連合会の役員様方のお手伝いを得まして、
総勢30数名でPRチラシを配らせて頂きました。例年と
少し趣向を変え、東京都にこの春新規採用で採用になっ
た職員で、普段税の仕事に携わっていない部署にいる人
達を全員集めまして、税の重みを理解させるというよう
な趣旨で、チラシやティッシュ等を配ってもらいました。
こういった努力が少しずつ実りまして、納期内に納税し
て頂いている率が、年々少しずつではございますが向上
しております。また、昨年自動車税ですが、コンビニで
納付できるようにもなりました。今年からは、固定資産
税につきましてもコンビニでの納付が可能になりました。
銀行のATM、パソコン・携帯電話から24時間納付可能
という様なサービスも開始致しました。
最後に、中野法人会が鈴木新会長の下で益々ご発展さ
れます事、並びに本日ご列席の皆様方のご健勝とご事業
のご繁栄を祈念致しまして私のご挨拶とさせて頂きます。

中野区長

田中　大輔
中野都税事務所長

中山　洋一

越後副会長・開会 溝口顧問・乾杯 女性部会の皆様 飯田顧問と第１・２支部の皆様
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―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

（第３号議案）

重　点　施　策
本年度の事業活動は、基本的には従来の諸施策を踏襲し、会員の要求に応える健全な運営と効率的な発展を図るため、公益法
人として広く一般社会に目を向けながら、納税意識の向上と地域社会に密着した貢献活動に積極的に取り組む。
又、組織の強化・充実については、長引く景気低迷による経済環境の悪化を反映して、会員数が減少傾向にあるため、会活動
の一層の活性化と会員の維持拡大を最重要課題として、特に支部活動については、会員のニーズに合った活動を推進し、会員増
強運動を展開する。
尚、会員企業の福利厚生事業の拡充は、経営の安定と雇用対策を助成し、且つ財政基盤の強化に寄与するため、一層の普及推
進に努める。

平成18年度　事業計画
（平成18年４月1日～平成19年３月31日）



中　野　法　人　会　報（149号）

（ ）10

―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――



平成18年７月１日

（ ）11

―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

役員選任の件（第５号議案）

議長は、田中会長の逝去のあと、会長、副会長１名に欠員が生じている旨を議場に報告し、緊急理

事会の開催を告げる。別室にて、第１回緊急理事会を開催し、会長・副会長１名と常任理事２名を慎

重に協議したあと議場に戻り、宮島副会長から報告があり下記の様に決定した。

※平成18年度　東法連50会連絡協議会 （委員　吉川昭一）（委員代理者　吉川　茂） （敬称略）

社団法人 中 野 法 人 会 新 役 員　 平成18年度（敬称略）

会 長

副 会 長

〃 〃 〃

〃 〃 〃

〃 〃 〃

〃 〃 〃

〃 〃 〃

常任理事

〃 〃 〃

〃 〃 〃

〃 〃 〃

〃 〃 〃

鈴 木 芳 久

青 井 忠 雄

宮 坂 信 一

宮 島 茂 明

越 後 康 夫

木　村　栄大郎

榎　本　　　一

青　柳　　　保

杉 山 正 道

石 附 � 雄

鳥 居 憲 夫

小 島 清 隆

�七星科学研究所

� 丸 　 井

宮 坂 醸 造 �

宮 島 物 産 �

大 重 木 材 �

木 村 化 学 産 業 �

� 榎 　 本

大 和 産 業 �

帝 都 博 善 �

� ク リ ア ス

大 成 食 品 �

�結城堂室内装飾工房

常任理事

〃 〃 〃

〃 〃 〃

〃 〃 〃

〃 〃 〃

〃 〃 〃

〃 〃 〃

〃 〃 〃

〃 〃 〃

〃 〃 〃

〃 〃 〃

大　月　浩司郎

安 藤 通 久

吉 川 昭 一

高 野 允 雄

海老澤　　　勉

山 田 祐 司

秋 元 良 宣

白 川 邦 雄

西 條 昭 市

矢 島 友 伸

三　輪　喜久子

�フジヤカメラ店

�サンライズコーポレーション

宮 園 石 油 �

� コ ー ノ

� エ ビ サ ワ

�エスピーブレイン

� 秋 元 式 典

白 川 商 事 �

新 星 自 動 車 �

� 中 野 計 器

三 輪 商 工 �

平成18年度各委員会委員名簿

委員会

委員長

（支部）

1

2

3

4

5

6

7

8

9中央

9本町

10

11

12

総務委員会

（名簿作成委員会）

榎本委員長

小島副委員長

吉川副委員長

秋元副委員長

白川副委員長

�鷺宮製作所

三協興業�

飛田洗染�

折原コーヒー�

�結城堂室内装飾工房

�プ リ ン

�建築設計エスカルゴ

宮園石油�

�広 島 屋

東悠石油�

�三　　鈴

�秋元式典

白川商事�

事業委員会

宮島委員長

海老澤副委員長

西條副委員長

横山副委員長

横山保全�

日光電機�

�ヤスカワ

�白石硝子店

新星自動車�

�スペース

�大昭国際旅行社

高波興業�

�コーエーテクニカ

�エビサワ

�デジコム

堀井運送�

�橋場グランド社

税制委員会

青井委員長（服部）

杉山副委員長

高野副委員長

山田副委員長

�日本エステートシステム

帝都博善�

日本自動車交通�

�足立屋洋品店

�久保書店

�日　　建

�アークフェニックス

西武信用金庫

�コ ー ノ

�正栄機械製作所

�エスピーブレイン

�都市美工

矢澤光学塗装�

厚生委員会

越後委員長

鳥居副委員長

大月副委員長

日昇ホーム�

むさしや食品販売�

�メンテナンス市村

大成食品�

�結城堂室内装飾工房

�フジヤカメラ店

山王テクノアーツ�

�トーオン

�竹井商会

�上山会計事務所

中野建設塗装�

�小川鉄工所

サ ノ ヤ �

広報委員会

木村委員長

本間副委員長

川村副委員長

� ウ チ ダ

東神事務機�

�セイコーサービス

�田中鍍金工場

�上州屋葬祭

日本鉄道広告�

日本閣観光�

宮園オート�

かね長桜建設�

栗原建物�

東京天然色�

�山下会計事務センター

�テクノセット

特別委員会

（社会貢献委員会）

宮島委員長

海老澤副委員長

西條副委員長

横山副委員長

矢島青年部会長

三輪女性部会長

（事業委員）

（青年部会役員）

（女性部会役員）

大和産業�

�堀野工務店

�クリアス

�千 草 園

�太洋製作所

�日栄東海

�サンライズコーポレーション

�グレイス

ツカサ電工�

�清和電機

�柴 商 店

ペガサス興業�

�老川工芸所

大神田建設�

�サンエイ

�ムサシヤ

東京飲料�

�七星科学研究所

�ア オ キ

�美和工務店

田村石材工業�

�保　 山

�鳥 一 番

�アイケイワイ

�根岸建設

野上食品�

組　織　委　員　会

宮坂委員長

青柳副委員長

石附副委員長

安藤副委員長
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―― 会員募集中です。（詳細は TEL 3388－6896  中野法人会事務局まで）――

平成17年度　中野法人会関係

「支部表彰の部」

「個人表彰の部」

〔最優秀支部賞〕
〔優秀支部賞〕
〔努力支部賞〕
〔特　別　賞〕

第３支部
第２支部・第８支部・第９中央支部・第10支部・第11支部
第１支部・第４支部・第５支部・第６支部・第７支部・第９本町支部・第12支部
第１支部・第２支部・第９中央支部・第９本町支部・第11支部

斉　藤　達　彦
浅　井　徳　昭
安　藤　光　二
鈴　木　　　努
安　藤　通　久
吉　岡　一　義
鈴　木　寿美雄
山　田　祐　司
秋　元　良　宣
白　川　邦　雄

定　方　甲子雄
折　原　烈　男
久　保　鐵　男
大　月　浩司郎
安　達　昭　子
柳　　　萬　治
櫻　井　正　人
山　本　　　健
小　坂　嘉　英
野　上　茂　夫

（敬称略）

長門　和江　　高木冨美子　　手塚　良次　　荻野八重子
岡　　和子　　島田　和子　　山本　民江　　上林　博美
下平　幸平　　森　由美子　　鳴海　公児

〔大同生命保険�新宿支社〕

大同生命保険�新宿支社　　ＡＩＵ保険会社東京第一ＩＳオフィス直営支店〔 感 謝 状 〕
（組織委員会推薦）

アメリカンファミリー生命保険会社新宿支社〔 感 謝 状 〕
（厚生委員会推薦）

第31回通常総会の席上、平成17年度の「会員増強の功労に対する表彰」又、「経営者大型総合保障制度
の推進に対する表彰」がありましたので、掲載させていただきます。受彰された皆様、大変におめでとう
ございました。

「上期表彰分」
（9月15日・サンプラザ）「会員合同研修会」にて済

「下期表彰分」
（5月18日・サンプラザ）「通常総会にて」

◎新規加入役員企業２社達成：第２支部 ◎新規加入企業６社以上達成：
第２支部・第７支部・第９中央支部・第９本町支部
◎役員加入率新たに60％以上達成：第５支部
◎新規加入役員企業２社達成：第10支部・第12支部

平成17年度　経営者大型総合保障制度推進表彰

（平成18年5月24日・明治記念館・第28回通常総会にて）

（平成18年5月18日・サンプラザ・第31回通常総会にて）

◎全法連功労者表彰受彰者
◎東法連永年勤続表彰受彰者
（東法連委員）

◎東法連会員増強功労者表彰受彰者

海老澤　勉
秋元　良宣 青柳　　保
江川　達雄 清水　　明
相田　和成 老川　知範
宮島　武司 加藤　弘海
川口　　誠 矢島　友伸
吉川　健一

平成17年度　全法連・東法連表彰関係（敬称略）

（最優秀支部賞）

（個人表彰・代表授与）



平成18年７月１日

（ ）13

―― 会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

～ 総会後初の抽籤会、会場は熱気に包まれて… ～�

『幸運くじ抽籤賞品』�
特等  液晶テレビ（15インチ） 
１等  SDオーディオ（メモリー付） 
２等  電動スライサー 
３等  札入れ 
４等  洗濯機にポイッとな 
５等  電波時計 
６等  プチケース 服部氏の中締�会長とご来賓の皆様�青年部会の皆様�
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※平成18年４月１日以降に開始する事業年度について適用します。 

　特殊支配同族会社（★１）が業務を主宰する役員に対して支給する給与の額のうち給与所得

控除額に相当する部分として計算される金額は、損金の額に算入しないこととされました。�

　ただし、特殊支配同族会社の基準所得金額が一定の金額以下である事業年度（★２）につい

ては、適用されません。�
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厚生委員会主催の『第７回健康セミナー』が、
４月18日、中野サンプラザで開催されました。講
師には、今回で５回目になりますが、「日本医療栄
養センター所長」の井上正子先生を招聘し、『健康
長寿と栄養素』について話して頂きました。
先生は、おもいっきりテレビに出演させて頂く
ようになって10年になるそうで、司会のみのさん
の事や裏話をされました。
（お話の大要のみ掲載させて頂きます。）
食事には、外食、中食（ナカショク）、内食（ウ
チショク）という３種類があります。肝心なのは、
内食ですが、私達の目指す健康づくりに大切なの
は、栄養をバランスよく摂る事、食べたら運動を
する事、きちんと睡眠を取る事、この３ツが大事
です。又、心と栄養は、大きく繋がっています。
夫婦喧嘩の後の食事などは、かなりその影響が出
てきますね。
生活習慣病予防が第一次予防、成人病予防が第
二次予防、第三次予防というのがありまして、寝
たきり予防、或いは死を免れる予防というのがあ
ります。健康の維持と増進が、生活習慣病予防で
す。生活習慣病にならない為のチェックポイント
として、�朝食を食べる　�平均睡眠時間が７～
８時間　�バランスの良い食事　�タバコは吸わ
ない　�運動をしている　�お酒はほどほどに
�労働時間は１日に９時間以内　�自覚的なスト
レスはそれ程多くない…皆さんはどれ位守ってま
すか…？又、成人病予防は、早期発見・早期治療
が大事です。
『抗加齢医学』というのがありまして、これは、
体内に食品や細菌が入りますと、腸管免疫系が作
用します。病原菌を防御する動きが現れ、必要な
異物に対して過剰反応しない動きが現れます。機
能が破綻すると食品アレルギーになってしまいます。
又、老化すると、脳細胞が減少したり、目の水
晶体が弾力性を失ったり、皮膚にはりがなくなっ

たり…様々な症状が出てき
ます。百寿者のライフスタ
イルを見ますと、好きな食べ物の１位が果物、２
位が魚となっています。日常の身体活動は、１位
が散歩、２位が体操、３位が庭仕事です。老化と
ガンについてですが、老化の一番の原因が体の酸
化です。活性酸素や不対電子の反応が酸化反応で、
自然放射線やレントゲン、大気汚染などから脂質
やタンパク質を酸化させ、細胞の変性・機能低下
を起こし、組織の変性・障害から臓器としてダメ
ージを受け疾病になる訳です。大事な事は、より
良い生活をという事です。
職業的に見て平均寿命が長いのが、僧侶、弁護
士、歌人、政治家、医師です。人生に強い目的意
識を持ち、人生の管理術が発達している方は、寿
命が長いようです。ストレスに、如何に立ち向か
っていかれるか…というような事も要因のひとつ
だと思います。
次に「メタボリックシンドローム」という事に
ついてですが、これは、肥満や高脂血症など、動
脈硬化の危険因子をいくつも持っている状態の事
をいいます。おへその高さの腹囲が基準となりま
す。男性は、85センチ以上、女性は90センチ以上
だと該当します。また、脂質や空腹時の血糖、血
圧なども影響があります。
大事な事は、いつまでも若々しくアンチエイジ
ングという事です。先ほど申し上げてきた事を守
って頂ければよい訳ですが…。アンチエイジング
とは、気づかないうちに体の内側で進行する老化
を予防し、健康の増進を図ろうとするものです。
食事で老化を遅らせる事も大事です。総摂取エ
ネルギー量を抑えて肥満を防ぎ、ビタミンＣ、Ｅ
などの抗酸化ビタミンなどを多めに摂る食事によ
って活性酸素を撃退しましょう。老化を遅らせる
生活、日常の中で、�読み・書き・計算　�指先
を使う �コミュニケーション（おしゃべり…等）

が大事です。又、血液についてですが、血
液がドロドロになると生活習慣病のリスク
が高まり、脳や血管が詰まるという結果に
なります。
最後にキーワードは、「リンパの力」です。
このリンパ球をより鍛える事が免疫力を高
めるポイントななります。ご清聴ありがと
うございました。

○第7回健康セミナー○
～ 健康長寿と栄養素について ～

講師　井上　正子先生

井上先生

健康で長生きした～い！越後厚生委員長
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支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 支 部 だ よ り 

たいものであり、またこれを企画していただいた

第１支部役員の皆様には本当に感謝の気持ちでい

っぱいです。

次回の企画も心待ちにしております。ありがと

うございました。

【西武信用金庫鷺宮支店　店長　斉藤達彦】

第２回支部会員懇親会が昨年同様、新宿伊勢丹

会館「エルフラメンコ」にて５月23日に行われる

というお知らせを頂戴し、昨年は会議と重なり残

念ながら参加出来なかったこともあり、早速申込

みをさせてもらいました。

社員の同伴も可、とあったので当支店の女子職

員を誘ってみたもののプライベートが忙しいらし

く案の定振られてしまい、しょうがなく（？）男

子職員を連れての参加となりました。

フラメンコがここ最近熱い！というのはメディ

ア等で聞いてはおりましたが、ここエルフラメン

コは完全予約制とのことで、一般客の方も多数お

り、我々第１支部の会員43名を含めテーブルは満

席で、ディナータイムのうちから店内は盛り上が

り（ワインの飲み過ぎのせいかも？）ショータイム

に入ると、それは最高潮を迎えたのでありました。

さすが、本場スペインの踊り・ギター・歌。ＴＶ

で見るのと生では大違い！百聞は一見にしかず！

特に感情表現豊かな踊りには、胸がせつなくなり

ました。

ぜひ、この素晴しさは多くの人に味わってもらい

《第1支部》

◆新宿の夜はオーレ！◆

場内もあつ～い熱気に包まれて…

今回の陰の立役者（？） メルセデス アマジャさん

　JR中野駅の南口よりバスで 10分、南台３丁目のバス停で下車すると、真ん前に『オザワ洋菓子店』
があります。丁度、南台商店街の入口です。明るい店内から、おいしい洋菓子が目に飛び込んできます。
創業は、昭和30年、当時は、手づくりパン屋さんだったそうです。昭和47年に法人化、昭和53年には、
２代目にバトンタッチ。パティシエの築田さんは、手づくりケーキの店としてスタートしました。 
　「オザワ洋菓子店」の自慢は、低カロリー、高たんぱく質に作られた手づくりケーキ、季節ごとに変
わる25種類のケーキ、パイ、ムース、ゼリー、シュークリーム。焼き菓子は、マドレーヌ、スイートポ
テトが人気で、地方発送も好評だそうです。 
　皆様も是非、足を運んで見て下さい。そしてどうぞご賞味あれ…、その美味しさは、クセになること
間違いなしです。 
　ダンディなパティシエのご主人と素敵な美人のママさんが、いつでも迎えてくれますから…。 

（記　和田　琴美）�

伝統ある手づくりケーキの店　み～つけた！�

ホットなお店紹介�

〒164－0014  中野区南台3－2－15�
電　　話　03－3381－0781�
営業時間　9：30～20：30（水曜日・定休日）�



日本閣観光（株） 岡野　政義
本年度初の研修会が、４月５日開催されました。
今回は、「日本銀行本店＆貨幣博物館」という事で参
加者は13名でした。
当日は、生憎の雨降りでしたが、集合時間には全
員集まり、最初にビデオによる説明があり、グルー
プに分かれて見学開始。
日本銀行は、明治15年10月10日に開業。当時は、
永代橋のたもとで借り物の店舗で営業。その後、３
代目の川田総裁の時に本館が建設されたそうです。
この土地が「金座」の跡地であり、金融機関が集中
していた事から現在の地に移転されたようです。設
計者は、辰野金吾博士、ベルギーの中央銀行をモデ
ルにルネッサンス様式を加味したネオバロック様式
の西洋式建物で、完成が明治29年２月。昭和49年に

は、国の重要文化財に指
定されているそうです。
旧地下金庫や新館も案

内をして頂き、素晴らし
い建物と重厚な歴史に触
れ、お土産には、使い古し
たお札を頂いてきました。
その後、貨幣博物館を

見学し、新宿の天津飯店で、これまた何年物（？）
という美味なるお酒（？）を賞味して、心身ともに
清々しい思いで帰路に着きました。

又、源泉研究部会の
「第277回研修会＆第31
回定時総会」が、５月
11日（木）24名の出席で
開催されました。第１
部の「第277回研修会」
は、講師に田中副署長を招聘し「源泉所得税あれこ
れ」と題して話して頂きました。源泉所得税の歴史
的な経緯を教えて頂き、日頃業務に携わっている事
柄ではありますが、尚、一層身近な物になった気が
致しました。

第２部の「第31回定時
総会」は、西條部会長が
議長席に着き、「平成17年
度事業報告＆収支決算報
告」「監査報告」「平成18
年度事業計画案＆予算
案」と全てが満場一致で
可決されました。
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部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�

◆源泉研究部会◆

「第276回研修会（管外）＝日本銀行本店＆貨幣博物館見学」＆
「第277回研修会・第31回定時総会」を開催

（株）タマリヤ　赤羽　正之
恒例の『中野桜まつり』の最終日の４月９日、東
京中野ライオンズクラブ主催の『薬物乱用防止デー』
に、中野法人会も後援という事で参加致しました。
当日は、話題のプロレス団体ドラゴンゲートの選手
が参加され、トークイベントやタイムセール、スペ
シャルマッチ、チャリティーオークションなどが開
催されました。青年部会からは、誘導、案内などの
役員として参加しました。ドラゴンゲートの選手に

も感動しましたが、
麻薬や覚せい剤等、
更に取り締まりを
強化するとともに、
健康の重要性を学
んだ一日でした。

又、青年部会の「第142回研修会＆第26回定時総会」
が、５月12日（金）39名の出席で開催されました。第
１部の「第142回研修会」は、講師に西村上席を招聘
し「平成18年度税制改正のあらまし」と題して話し
て頂きました。
今回は、大変に多くの税制改正があり、特に「役

員給与の損金算入のあ
り方の見直し」につい
ては、とても興味深く、
西村上席から懇切丁寧
な講義をして頂き、大
変に良く分かりました。
又、交際費等の損金不
算入制度の改正、同族会社の留保金課税制度の見直
しなども、今後充分に注意して対処していき度いと
思います。
第２部の「第26回定時総会」は、矢島部会長が議
長席に着き、「平成17年度事業報告並びに収支決算報
告」「監査報告」「平成18年度事業計画案並びに予算
案」「役員補充」と全てが満場一致で可決されました。

今回、新たに（有）ルー
ト５・クリエイトの齋籐
さん、（株）エコーの安田
さん、萬国コーヒー（株）
の山本さんが幹事に就任
しました。

◆青年部会◆

『薬物乱用防止デーに参加』＆
『第142回研修会・第26回定時総会』を開催

矢島部会長・挨拶講師の西村上席

西條部会長・挨拶講師の田中副会長

今年はかなりの改正が…

源泉所得税の歴史に触れて…重厚な日本銀行・本店を背景に
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―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

新緑が大変に美しい５月10日、『第25回定時総会
並びに創立25周年記念式典』が、新装なったウェ
ストフィフティーサード（日本閣）で開催されま
した。
第１部の『第25回定時総会』は、小川副部会長
の司会で、三輪部会長が議長席に着き、「平成17
年度の事業報告並びに収支会計報告・監査報告」
と続き、「平成18年度事業計画案並びに予算案」が
原案通り承認可決されました。
さて、休憩の後、待ちに待った『記念式典』の
開始です。小川副部会長の司会で、三輪部会長の
式辞、更に女性部会に多大な貢献をして頂いた４
名の方に記念品の授与が…。大島前部会長（現・
全法連女性部会連絡協議会々長）、石川様、梶原様、
飯田様の４名の方に心から感謝申し上げます。代
表して、石川様より謝辞が…。会場からは、功労
のあった皆様に惜しみない拍手が続きました。
更に、ご来賓を代表して、鈴木会長代行（現・
会長）、小林中野税務署長より心温まる祝辞を頂
きました。
会場を４階に移して、「ランチ・タイム」。司会
進行は、小島副部会長です。次々に出される和洋
折衷のランチに、新装なった会場の新たな趣が伝
わって参りました。最後のデザートまで、とにか
く感動の連続でした。
そして、『記念の集い』と題しての、呉さんの歌、
陳さんの二胡の演奏に、今か今かと心躍る思いです。
オープニングは、いきなりJazzの演奏…。ピア
ノの猪狩さん、ベースの藤田さん、ドラムの中尾
さんの演奏で、女性部会の今日の晴れの式典を、
心から祝福しているかのような軽快なリズムが、
会場いっぱい…。
いよいよ、呉　越華さんの登場です。黒のドレ
スに身を包み…思わずブラボー！と声が出るのを
やっとの思いで抑えました。呉さんの歌には大変

感動しました。心に染み入るような　♪川の流れ
のように、♪時の流れに身をまかせ…は、とても
素敵でした。
又、陳さんの二胡の演奏、特に競馬は、目を見
張るばかりの素晴らしい一瞬を醸し出してくれま
した。
楽しい一時は、とても早く過ぎて行くものです。
５年後の『創立30周年』は、更に趣向を変え、
中野女性部会ここにあり…！の式典を、との決意
も新たに帰路に着きました。役員の皆様、本当に
ご苦労様でした。

◆女性部会◆

『第25回定時総会・創立25周年記念式典』を開催

部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�部�会�だ�よ�り�

記念の集い 呉さん 陳さん

鈴木会長・祝辞 小林署長・祝辞

呉さん・陳さんと役員の皆様

三輪部会長・式辞

しめやかに、そして厳かに…

功労者へ記念品贈呈
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この会員証紙を切り取って確定申告書にお貼りください。�

第13回  企業訪問� カルソニックカンセイ株式会社�

　カルソニックカンセイは、2005年度からの「新中期経営計画」で、これ

からの明確なビジョンを策定、自動車メーカーからの世界的最適調達のニー

ズに、“世界同一品質の実現”によって応え、新たな価値創造の提案にも積

極的に取り組んでいます。そして、魅力ある製品をグローバルに提供してい

くことを通して、地球と人のかかわりの中で快適環境を創造し、世界の人々

に貢献したいと考えています。その実現のために、ひとりひとりの個性や能

力が活かされるバイタリティあふれる集団をめざし、環境との共生、経営の

透明化を推進し続け、コンポーネントとモジュールの両分野において、グロ

ーバル新市場への対応と攻勢を加速させていきます。�

ご 挨 拶 �

製品の紹介（主要製品）�

代表取締役社長　北島　孝�

会社概要�

●コックピットモジュール�

（注）ステアリングはコックピット�
　　モジュールに含まれません。�

●CVC-E�
　コンプレッサー�

●エアコンユニット� ●アルミ�
　ラジエーター�

●フロントエンドモジュール� ●エキゾースト�
　システム�

●集中スイッチ� ●リング照明付�
　ファインビジョン�
　メーター�

（注）ステアリングはコックピット�
　　モジュールに含まれません。�


